

大災害裁判、第40回公判から

会社、引きのばし策謀

三池大災害裁判の第四十回公判は、七月三十一日午後一時から、福岡地方裁判所で開廷した。すでに裁判は明らかに峰を越し、感が深く、被告「三井鉱山側の動きが注目されていた。案のじよ（敬称は省略）

う、会社はその代理弁護団を通じて、新たに四人の証人を申請して

きた。会社として、大爆発遺族や

CO患者に対する賠償協定に

ついての三池労組（原告の主張）

対し、会社側の主張を述べようと

いうのに相違ない。事実、証人と

して出された顔ぶれから、諸協定

は遺族やCO患者に対し十分意

を考慮したものだ、との主張が展開

されることは明らかだ。

さて、会社側が申請した四人の

証人というのは次の通りである。

春田 良晴 当時労働副

部長、あとで部長

高木 治男 当時三池新労

組事務局長、現新労組組合長

上野 幸男 当時労働所人

事務労働課管理係員

○患者・遺族を切り離すか、を

基本的なねらいとしており、一貫して労働者の要求を強く拒否して

きたものだった。

たとえば、機能回復訓練に打ち

こむ患者に不可欠な運動靴に運動

眼、帽子などをさせ、「実態を調

査した上で支給する」などといふ

ては文詮た難色を示すなど、こと

じに冷たい姿勢を押し通した。

今回の、山元における交渉要項

には次のようなものがあった。

(1) 入院中のCO患者全員に、付

添婦をつけること。（会社－調査

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※

※